





















Formación y oportunidades profesionales 2.0.

¿Te gustaría que te ayudarán a formarte en lo que realmente demandan las empresas y el mercado de trabajo?

La forma de relacionarse, el intercambio de información, la conectividad y el networking con otros profesionales ha evolucionado con las nuevas tecnologías. En este sentido la formación on line permite acceder fácilmente a gran diversidad de cursos que podemos realizar en cualquier lugar con ayuda de un ordenador y a nuestro ritmo. Esta oferta es también muy atractiva por sus reducidos precios y los títulos que se pueden conseguir, avalados por Colegios Profesionales y Universidades.

¿Cómo son los cursos en activatie?

Las sesiones de los cursos ofertados en **modalidad presencial y online**, se pueden seguir en directo tanto en la sede del Colegio organizador como a través de videoconferencia, a través de la plataforma webex de Cisco. En este caso, solo es necesario disponer de un ordenador (pc o mac), con altavoces y con conexión a Internet, preferiblemente de banda ancha. En cursos en los que se maneje un programa informático, recomendamos a los alumnos que utilicen dos monitores, uno para seguimiento de las clases y otro para realizar las prácticas.

Aprendizaje autónomo y desde donde quieras

Si no puedes seguir las clases en directo, tanto en la modalidad presencial como en la online, podrás visualizar los videos en diferido, ya que las videoconferencias se graban y se pueden ver a cualquier hora y tantas veces como desees, a través de la plataforma activatie y hasta quince días después de que finalice el curso. Para el cumplimiento del requisito de asistencia, también se tienen en cuenta las visualizaciones de los videos.

En este sentido te ofrecemos además, otro nuevo formato de cursos en **modalidad permanente**, en los que tanto la documentación como los videos de todas las sesiones del curso están disponibles desde el momento de la inscripción, que se encuentra abierta de manera permanente.

Pregunta al profesor

Durante las sesiones en directo los alumnos podrán plantear sus dudas al profesor en los turnos que se abran para chats. En la sala, un moderador transmitirá las preguntas al profesor. Si las dudas son fuera del horario de las clases en directo, se realizarán a través del apartado "Pregunta al profesor"

Habla con tus compañeros a través de foros

El aprendizaje se acelera con sesiones colaborativas en grupo y los alumnos experimentan en situaciones reales. La plataforma te permite la utilización de foros que se realizan entre los alumnos para puesta en común de situaciones reales, intercambiar dudas, reflexiones o incluso contactos para oportunidades en el futuro.

Moodle con contenidos descargables

El alumno tanto en modalidad online como presencial tendrá acceso a través de Moodle a los contenidos teóricos y prácticos del curso de forma estructurada y secuencial, a cualquier hora y en cualquier momento, durante todo el curso.

Procuramos que las clases sean altamente interactivas con vídeos, sesiones de grupos y sesiones prácticas de formación.























Comprueba los conocimientos adquiridos

Al finalizar cada módulo del curso tendrás, a tu disposición, un ejercicio práctico para que puedas aplicar lo aprendido además de un cuestionario para que puedas evaluar el grado de adquisición de los mismos.

Seguimiento personalizado a través de tutorías

El curso se basará en una relación directa profesor-alumno, que permita siempre mantener un diálogo abierto y ordenado, donde se puedan resolver dudas de manera inmediata, en la videoconferencia o en tutorías posteriores también por videoconferencia o a través del correo electrónico en la sección "Pregunta al profesor".

Títulos y certificados

Los cursos son certificados por la Plataforma Activatie que forman los Colegios Oficiales de Arquitectos Técnicos de Albacete – Alicante – Badajoz – Cantabria - Córdoba - Cuenca - Granada – Murcia – Salamanca – Valencia, y en función de los cursos Universidades con créditos ECTS.

En resumen, estos son los beneficios de la formación en activatie

- Formación orientada a casos prácticos y a las demandas actuales en el trabajo
- Campus virtual 24 horas y 7 días
- Aprende a través de la Tablet o el ordenador
- Asistencia personalizada
- Videoconferencia.
- Foros
- Contenidos descargables
- Casos prácticos y cuestionarios de autoevaluación
- Títulos avalados por los colegios profesionales y en ocasiones por Universidades

¿A qué esperas para activar tu cuenta en activatie?

- 1. Registrate
- 2. Completa tu perfil profesional
- 3. Identifica y realiza cursos on line o permanentes
- 4. Amplia tu base de conocimiento con publicaciones gratuitas y herramientas Apps
- 5. Evalúa tus progresos y consigue certificados por especialidades

Gestiona las oportunidades profesionales que te brindamos